

PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI

Dengan ini saya menyatakan bahwa skripsi yang saya tulis sebagai salah satu syarat untuk memperoleh gelar Sarjana Ushuluddin (S.Ud) dan diajukan pada jurusan Ilmu Al-Qur'an dan Tafsir Fakultas Ushuluddin, Dakwah dan Adab Institut Agama Islam Negeri Sultan Maulana Hasanuddin Banten ini sepenuhnya asli merupakan hasil karya tulis ilmiah saya pribadi.

Adapun tulisan maupun pendapat orang lain yang terdapat dalam skripsi ini telah saya sebutkan kutipannya secara jelas sesuai dengan etika keilmuan yang berlaku di bidang penulisan karya ilmiah.

Apabila dikemudian hari terbukti bahwa sebagian atau seluruh isi skripsi ini merupakan hasil perbuatan plagiarisme atau mencontek karya tulis orang lain, saya bersedia untuk menerima sanksi berupa pencabutan gelar kesarjanaan yang saya terima atau sanksi akademik lain sesuai dengan peraturan yang berlaku.

Serang, 02 Mei 2016

RAHMATULLAH
NIM. 113200144

ABSTRAK

Nama : **Rahmatullah**, NIM : **113200144**, Judul Skripsi : **Konsep Mahram dalam Perspektif Al-Qur'an (Kajian Tasir Tematik)**.

Mahram adalah semua orang yang dilarang atau yang haram untuk dinikahi selamanya karena sebab keturunan, persusuan dan perkawinan dalam syari'at islam. Berbicara tentang mahram, tentu bersumber dari ayat-ayat Al-Qur'an dan Al-Hadits. Sesungguhnya mahram ini sudah diharamkan dalam tradisi jahiliah, kecuali dua keadaan saja, yaitu wanita-wanita yang bekas istri ayah dan memadu dua orang wanita bersaudara. Kedua hal ini dibolehkan (goiru Mahram) dalam tradisi jahiliah,

Berdasarkan uraian diatas terdapat pokok masalah sebagai berikut : 1) Bagaiman konsep Mahram?, 2) Bagaimana penafsiran para mufassir tentang ayat-ayat Mahram?, 3) Bagaimana konsep Mahram menurut ulama imam mazhab?

Adapun tujuan penelitian ini adalah untuk : 1) Mengetahui konsep Mahram, 2) Mengetahui penafsiran para mufassir tentang ayat-ayat Mahram dalam Al-Qur'an, 3) Mengetahui konsep Mahram menurut ulama imam mazhab.

Dalam penelitian ini penulis menggunakan studi kepustakaan (library research), yaitu mencari data dengan melakukan kajian terhadap teori-teori dari berbagai macam buku, kitab dan lain sebagainya. Sedangkan tehnik pengumpulan datanya dengan menggunakan tehnik induktif.

Berdasarkan penelitian yang telah dilakukan, dapat disimpulkan bahwa : Mahram yakni wanita yang haram dinikahi, baik yang masih diperselisikan maupun yang sudah disepakati. Para mufassir menafsirkan ayat-ayat Mahram dengan beberapa bagian yang mengacu pada ayat-ayat Al-Qur'an yang menjelaskan larangan-larangan karena hubungan nasab, susuan, dan perkawinan dalam syariat islam. Para ulama mazhab sepakat Mahram itu ada dua bagian, karena sebab hubungan nasab dan karena sebab yang lain, yang pertama ada tujuh macam dan itu menyebabkan keharaman untuk selamanya, sedangkan yang kedua ada sepuluh macam, sebagian menyebabkan keharaman untuk selamanya, dan sebagian lagi hanya bersifat sementara.

ABSTRACT

Name: **Rahmatullah**, NIM: **113200144**, Title: **Concepts in Perspective Mahram Al-Qur'an (Tasir Thematic Studies)**.

Mahram is everyone prohibited or forbidden to marry for reasons descendants forever, dairy and marriage in the Islamic Shari'a. Speaking of mahram, of course sourced from the verses of Qur'an and Hadith. Indeed Mahram is already forbidden in the tradition of ignorance, but two circumstances, namely women who are former wife of the father and fuse two sisters. Both of these are permissible (ghoir Mahram) in the tradition of ignorance, although not preferred. However, Islam forbids this Mahram overall does not refer to a tradition of ignorance within forbid it.

Based on the description above are the subject matter of the following: 1) What is the Mahram concept ?, 2) How commentators' interpretations of the verses Mahram ?, 3) How does the concept Mahram according to scholars sect priest?

The purpose of this study was to: 1) Know the concept Mahram, 2) Knowing the mufassir interpretation of the verses in the Qur'an Mahram, 3) Knowing the concept of mahram according to scholars priest sect.

In this study the author uses literature study (library research), which is looking for the data to conduct studies on the theories of various kinds of books, books and so forth. While the techniques of data collection using inductive techniques.

Based on research that has been done, it can be concluded that: Mahram the woman forbidden to marry, both of which are still disputed and that has been agreed upon. The commentators interpret the verses Mahram with some sections referring to the verses of the Quran which explains the restrictions for reasons of heredity, suckler, and marriage in the Islamic Shari'a. The scholars schools agreed Mahram that there are two parts, for reasons descent and for other reasons, the first one there are seven kinds, and it led to the prohibition on forever, while the latter there are ten kinds, some causes prohibition for good, and some are just temporary.

**FAKULTAS USHULUDDIN, DAKWAH DAN ADAB
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI
“SULTAN MAULANA HASANUDDIN”**

Nomor	: Nota Dinas	Kepada Yth
Lamp	: Skripsi	Dekan Fakultas
Hal	: Pengajuan Ujian Munaqosyah	Ushuluddin, Dakwah Dan Adab IAIN SMH Banten Di Serang

Assalamu'alaikum Wr.Wb.

Dipermaklumkan dengan hormat, bahwa setelah membaca dan mengadakan perbaikan seperlunya, maka kami berpendapat bahwa skripsi saudara **Rahmatullah, Konsep Mahram dalam perspektif Al-Qur'an (kajian Tafsit tematik)** diajukan sebagai salah satu syarat untuk melengkapi ujian munaqosyah pada Fakultas Ushuluddin, Dakwah dan Adab Jurusan Ilmu Al-Qur'an dan Tafsir IAIN Sultan Maulana Hasanuddin Banten. Maka kami ajukan skripsi ini dengan harapan dapat segera dimunaqosyahkan .

Demikian, atas perhatian Bapak kami ucapkan terima kasih.

Wassalamu'alaikum Wr. Wb.

Serang, 02 Mei 2016

Pembimbing

Pembimbing II

Drs. M. Sari, M.A.
NIP. 195910051989031005

Dr. H. Masrukhin Muhsin, Lc., M.A.
NIP. 197202021999031004

PERSETUJUAN
KONSEP MAHRAM DALAM PERSPEKTIF AL-
QUR'AN (KAJIAN TAFSIR TEMATIK)

Oleh

RAHMATULLAH
NIM : 113200144

Menyetujui,

Pembimbing I

Pembimbing II

Drs. M. Sari, M.A.
NIP. 195910051989031005

Dr. H. Masrukhin Muhsin, Lc., M.A.
NIP. 197202021999031004

Mengetahui,

Dekan
Fakultas Ushuluddin dan Adab

Ketua Jurusan
Ilmu Al-Qur'an dan Tafsir

Prof. Dr. H. Udi Mufrodi M, Lc., M.A.
NIP. 19610209 199403 1 001

Dr. H. Badruddin, M. A.
NIP. 197504052009011014

PENGESAHAN

Skripsi a.n. **RAHMATULLAH**, NIM : **113200144**, Judul Skripsi : **Konsep Mahram dalam perspektif Al-Qur'an (kajian Tafsir tematik)**, telah diujikan dalam sidang Munaqoyah Institut Agama Islam Negeri "Sultan Maulana Hasanuddin" Banten pada tanggal 18 Mei 2015 skripsi ini telah diterima sebagai salah satu syarat untuk memperoleh Gelar Sarjana Ushuluddin (S.Ud) pada Fakultas Ushuluddin, Dakwah dan Adab Jurusan Ilmu Al-Qur'an dan Tafsir Institut Agama Islam Negeri "Sultan Maulana Hasanuddin" Banten.

Serang, 18 Mei 2016

Sidang Munaqosyah

Ketua Merangkap Anggota,

Anggota,

Sekretaris Merangkap

Dr. Syafiin Mansur, M.A.
NIP. 1964010811997031001

Eneng Purwanti, M.A.
NIP. 197806072008012014

Anggota

Penguji I

Penguji II

Dr. Sholahuddin Al Ayuubi, M.A.
NIP. 197304201999031001

Dr. H. Badruddin, M.A.g.
NIP. 197504052009011014

Pembimbing I

Pembimbing II

Drs. M. Sari, M.A.
NIP. 195910051989031005

Dr. H. Masrukhin Muhsin, Lc., M.A.
NIP. 197202021999031004

MOTTO :

وَإِنْ خِفْتُمْ أَلَّا تُقْسِطُوا فِي الْيَتَامَىٰ فَانكِحُوا مَا طَابَ لَكُمْ مِّنَ
النِّسَاءِ مَثْنَىٰ وَثُلَّةً وَرُبْعًا ۚ فَإِنْ خِفْتُمْ أَلَّا تَعْدِلُوا فَوَاحِدَةً أَوْ
مَا مَلَكَتْ أَيْمَانُكُمْ ۚ ذَٰلِكَ أَدْنَىٰ أَلَّا تَعُولُوا ﴿٣﴾

Artinya:

Dan jika kamu takut tidak akan dapat Berlaku adil terhadap (hak-hak) perempuan yang yatim (bilamana kamu mengawininya), Maka kawinilah wanita-wanita (lain) yang kamu senangi : dua, tiga atau empat. kemudian jika kamu takut tidak akan dapat Berlaku adil, Maka (kawinilah) seorang saja, atau budak-budak yang kamu miliki. yang demikian itu adalah lebih dekat kepada tidak berbuat aniaya. (QS. An-Nisa: 3)

PERSEMBAHAN

*Dengan Rahmat Allah yang maha pengasih lagi
maha Penyayang..*

*Puji syukur kulimpahkan kepada Allah ta'ala,
kupersembahkan Skripsi ini kepada keluargaku
tercinta terutama Ayahanda Saman dan Ibunda Eti
yang Aku Hormati dan Aku Sayangi, Guru-guruku
yang terhormat, adiku tercinta Inayaturrohmah
S.kom.I. sahabat-sahabat seperjuanganku, Teman-
temanku, dan saudara-saudaraku seiman dan
setaqwa yang berjasa , mendo'akan, mendukung dan
memberikan motivasi dalam penyusunan skripsi ini.*

*Semoga do'a yang mereka panjatkan senantiasa
dibalas oleh Allah SWT. Aamiin.....*

RIWAYAT HIDUP

Penulis bernama lengkap Rahmatullah, dilahirkan di serang, banten, pada tanggal 02 Mei 1992, merupakan anak kelima dari tujuh bersaudara berasal dari pasangan Bapak Nursaman dan Ibu Suheti.

Jenjang pendidikan formal yang penulis tempuh adalah SDN kalutuk di Kampung kalutuk, Desa sukatani, Kecamatan Cikande, Kabupaten Serang, lulus tahun 2004, dan MTs di Pondok Pesantren Daarul Falah, Carenang, Kopo, lulus tahun 2007, setelah itu melanjutkan ke Ma Raudhotul Hikmah cikande lulus tahun 2011, kemudian melanjutkan kuliah di IAIN Sultan Maulana Hasanuddin Banten mengambil Jurusan Ilmu Al-Qur'an dan Tafsir pada Fakultas Ushuluddin, Dakwah dan Adab.

Selama menjadi mahasiswa penulis pernah mengikuti kegiatan, seperti Unit Kegiatan Mahasiswa (UKM) yaitu Himpunan Mahasiswa Jurusan IAT, dibidang Kominfo 2013.

KATA PENGANTAR

الرَّحِيمِ الرَّحْمَنِ اللَّهُ بِسْمِ

Puji syukur kehadiran Allah SWT. Atas segala rahmat dan hidayah-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini guna memenuhi persyaratan untuk dapat memperoleh gelar sarjana pada Jurusan Ilmu Al-Qur'an dan Tafsir, Fakultas Ushuluddin, Dakwah dan Adab, IAIN Sultan Maulana Hasanuddin Banten.

Dengan pertolongan Allah dan usaha yang sungguh-sungguh penulis dapat menyelesaikan skripsi yang berjudul : *Konsep Mahram dalam perspektif Al-Qur'an (kajian tafsir tematik)*.

Penulis menyadari bahwa skripsi ini tidak terlepas dari kekurangan, kelemahan, dan masih jauh dari kesempurnaan. Namun demikian penulis berharap semoga dengan adanya skripsi ini mudah-mudahan dapat membawa manfaat yang besar dan berguna khususnya bagi diri penulis, pembaca, dan masyarakat Islam pada umumnya sebagai bahan pertimbangan dan khasanah ilmu pengetahuan Islam.

Skripsi ini kemungkinan besar tidak dapat diselesaikan tanpa bantuan dari berbagai pihak, melalui kesempatan ini penulis mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada :

1. Bapak Prof. Dr. H. Fauzul Iman, M.A, sebagai Rektor Institut Agama Islam Negeri Sultan Maulan Hasanuddin Banten, yang telah mengelola dan mengembangkan IAIN "SMH" Banten lebih maju.
2. Bapak Prof. Dr. H. Udi Mufrodi Maward, Lc, M.Ag, sebagai Dekan Fakultas Ushuluddin Dakwah dan Adab Institut Agama Islam Negeri Sultan Maulana Hasanuddin Banten, yang telah mendorong penyelesaian studi dan skripsi penulis.

3. Bapak Dr. H. Badruddin, M.Ag, sebagai ketua Jurusan dan Ibu Eneng Purwanti, M.A sebagai sekretaris Jurusan Ilmu Al-Qur'an dan Tafsir Fakultas Ushuluddin Dakwah dan Adab IAIN Sultan Maulana Hasanuddin Banten, yang telah memberikan arahan, mendidik dan memberikan motivasi kepada penulis.
4. Bapak Drs. M. Sari, MA, sebagai pembimbing I dan Dr. H. Masrukhin Muhsin, Lc., MA, sebagai pembimbing II yang telah memberikan nasehat, bimbingan dan saran-saran kepada penulis selama proses penyusunan skripsi ini.
5. Bapak dan Ibu Dosen IAIN Sultan Maulana Hasanuddin Banten, terutama yang telah mengajar dan mendidik penulis selama kuliah di IAIN, Pengurus Perpustakaan Umum, Iran Corner, serta Staf Akademik dan Karyawan IAIN, yang telah memberikan bekal pengetahuan yang begitu berharga selama penulis kuliah di IAIN Sultan Maulana Hasanuddin Banten.
6. Keluarga, Sahabat, Rekan-rekan Mahasiswa IAIN Sultan Maulana Hasanuddin Banten yang telah membantu baik secara langsung maupun tidak langsung selama proses penyusunan skripsi ini.

Alhamdulillah akhirnya, hanya kepada Allah SWT. Penulis memohon agar seluruh kebaikan dari semua pihak yang membantu selesainya skripsi ini, semoga diberi balasan yang berlipat ganda. Penulis berharap kiranya karya tulis ini turut mewarnai khazanah Ilmu Pengetahuan dan dapat bermanfaat bagi penulis khususnya dan bagi para pembaca pada umumnya.

Serang, 02 Mei 2016
Penulis

Rahmatullah